

1895-1

JEFES DE VOLUNTARIOS AL ESTALLAR LA GUERRA DEL 95

Primer Batallón de Ligeros: García Tuñón.

Segundo Batallón de Ligeros: Valle
Teniente Coronel: Díaz.

Tercer Batallón de Ligeros: Seyés.

Cuarto Batallón de Ligeros: Arcos.

Quinto Batallón de Ligeros: Herrera.

Sexto Batallón de Ligeros: Gener.

Septimo Batallón de Ligeros: Carbajal.

Batallón de Ingenieros: Bances.

Brigada Montada de Artillería: Azpetequía.
Teniente Coronel: Fernández.

Primer Batallón de Artillería: Tellería.
Comandante: Mandalumis.

Segundo Batallón de Artillería: Vandama.

Primero de Ligeros: Conde de Diana.

Segundo de Ligeros: Lenzano.

Escuadrón de Húsares: Pérez del Río.

De la plana Mayor del Instituto: Alamilla.

De Caballería: Alonso.

(de la visita que hicieron los jefes de voluntarios al general Arderius, Gobernador Militar de la Plaza de La Habana, el 25 de febrero de 1895)

La Discusión, febrero 26, 1895.

